

Wie willkommen sind Kinder in Wörgl?



Kinder sind unsere Gegenwart und unsere Zukunft. Eine Gesellschaft ohne Kinder ist eine Gesellschaft ohne Zukunft.

Es ist daher dringend notwendig, an einer Gesellschaft zu arbeiten, in der alle Kinder willkommen sind, und in der ein eltern- und kinderfreundliches Klima herrscht.

Eine Gemeinde kann ihr Geld nicht besser anlegen, als es in ihre jüngsten Mitglieder zu investieren. Als Gemeinde können wir diese Entwicklung beeinflussen, indem wir Kinder und Familienfreundlichkeit nicht nur predigen, sondern täglich leben. Es sind die

Rahmenbedingungen, die wir Kindern und Eltern bieten müssen. Dazu gehören die öffentlichen Einrichtungen und die Gewährleistung eines friedlichen Zusammenlebens im Alltag. Kinderlärm sollte nicht stören, sondern aufbauen und froh stimmen.

Betreuungseinrichtungen, Vereine und Institutionen, die sich mit unseren Kindern beschäftigen, sind ein Schritt zu mehr Familien- und Kinderfreundlichkeit.

Ich glaube, wir sind auf einem guten Weg uns als Gemeinde, in der sich Kinder wohl fühlen, zu präsentieren. Ebenso bin ich überzeugt, dass das große Engagement so vieler Bürgerinnen und Bürger früher oder später Früchte tragen wird.